
　茨城県議会が8/30日から9/26まで開会されました。
　最終日の本会
議終了後、大井川
知事に、いばらき
自民党として「豚
コレラ対策の強
化を求める意見
書」を提出いたし
ました。

　10月25日に台風19号による被害及び対応状況に
ついて急遽「土木企業委員会」が招集され、冒頭に国土
交通省から災害対応の報告を受けました。

　私は守谷地内鬼怒川沿いの浸水地域3ヶ所の築堤につ
いて今年
度中の完
成を改めて
求め、予定
通り進捗し
ている旨の
答弁をい
ただきまし
た。
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　８月9日千葉県庁を訪問しました。
　『都市軸道路の利根川架橋の促進について』千葉県への要望が目的です。
　TXに沿って利根川に橋を架け、守谷市と柏市を結び流山から三郷に至る都市
軸道路の早期実現を千葉県の河南県土整備部長に要望いたしました。

　河南部長と伊藤茨城県土木部長
は国交省で旧知の仲だそうです。
　二人が部長の間に計画を進めた
いと思います。
　今回の訪問はとても有意義でし
た。

　8月21日には守谷市大柏から千葉県柏市に向かう都市軸道路の整備促進
について大井川知事に要望書を提出いたしました。
　この道路はTXと並行して走る都市軸道路で現在、大柏地先で止まっています。

　この先、利根川を渡って柏市か
ら流山、三郷に至る広域幹線道路
で、柏市から先はすでに整備済
み、あるいは着工中であり唯一、
未着手となっているのがこの区
間です。
　今年度は1千万円の調査費を
つけました。

　守谷は利根川、鬼怒川、小貝川と
名だたる三川を有しています。幸い
にして有史以来大きな水害もなく、
まちは発展してきました。 

　此度の台風19号は守谷市の川添
にある最も弱いところを直撃したの
で、朝から現地に足を運び地元のみ
なさんと対策を検討しました。 

　利根川の遊水池にある酪農家21
軒は移転と土地のかさ上げにより大
きな被害は免れたが、鬼怒川ぞいの
民家には国交省に築堤を急がせた
いと思います。 

　大井川知事が３月議会で提案し「いばらきパンダ誘致推進
協議会」を設立。その目的達成のために、上野動物園を訪問
し、ジャイアントパンダの飼育状況と生態の調査を実施いたし
ました。
　当日は休園中でしたが杉
野課長さん、鈴木係長さん
から丁寧な説明をいただき
ました。普段は２時間並ん
で15秒しか見られないパ
ンダの所で充分な時間を
とって下さいました。
　この調査にあたり蘇 雲
山先生には大変お世話に
なりました。
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　9月12日アルゼンチン大使
館を訪問しサセル カンボイ公
使にお会いしました。
　毎年各国大使をお招きし
「大使講演会」をログハウス
で行っています。その詳細な
打ち合わせをいたしました。
　今年は11月30日にアルゼンチン大使の講演を予定しておりま
す。因みに前回はドイツ大使でした。

　北京にある「中国人民対外友好協会」を訪れ、李少林会長とお会い
しました。　　　　　目的は２点。
　 
　１点目は希少生物であるジャイアントパンダを茨城県に誘致の件。 
　２点目は大井川知事が11月に北京を訪問した際、李少林会長に是非
お会いしたい旨の伝言をお伝えする事です。 
　李会長は、習近平国家主席の側近中の側近で、李先念元国家主席の
娘さんです。 

　大井川知事からの親書と川津議長の親
書をお渡しし、伝えるべき事はしっかりと
伝え和やかなうちに会談は終了しました。 
　李会長に私たちがお会いできること
自体が稀有なことなのに、十分な時間
までとってくださいました。 
　久しぶりに緊張しましたが想いは伝
えることが出来ました。
　これからが本番です。
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中国人民対外友好協会の
ホームページに掲載されました！

アルゼンチン大使館訪問

知事の親書を託される

　北京の中国人民対外友好協
会の李会長を訪問し会談をいた
しました。
　その際、大井川知事の親書と
記念品を手渡したところ、お礼に
李会長から記念品をいただきま
した。 
　10月25日、帰国してすぐに知
事に会談の報告と記念品をお届けいたしました。

李小林会長が日本茨城県議会議員小川一成氏一行と会談
10月21日、李小林会長は日本茨城県議会議員・小川一成氏、臼井平八郎氏、茨城県営業
戦略部観光物産課長・松崎達人氏一行と会談しました。

中日両者の集合写真

李会長は小川議員一行の訪問を歓迎し、国際友好都市間の交流は弊会（中国人民対外友
好協会）の重要な責任であり、中日両国における地方行政の交流協力についてより一層
の発展を祈念すると伝えました。日中知事省長フォーラム、日中韓文化交流フォーラム、舞
劇「朱鷺」の日本ツアーなど弊会が開催したさまざまな中日交流活動についても紹介しま
した。

李会長に大井川知事の親書を手渡す小川県議

小川議員は李会長に茨城県知事・大井川和彦氏と茨城県日中友好協会長・川津隆氏の親
書を手渡し、茨城県における対中交流の状況を紹介しました。小川議員は弊会の中日民間
交流における活動を高く評価し、現在の中日関係が改善している良好的な段階において、
地方行政間の協力という点で新たな成果を上げることを期待しました。小川議員による
と、茨城県は中国のジャイアントパンダを租借し、野生動物の繁殖と保護における先進的
な技術と豊富な経験を活かし、ジャイアントパンダの保護に貢献したいと希望し、李会長
からの意見や協力を要請しました。
会談は友好センター主任・張聚祥が参加しました。

李会長からの記念品

日 本 語 訳

中国人民対外友好協会のホームページに掲載される事は、予想もしていませんでした。
これにより茨城県がパンダ誘致に取り組んでいるという事が、世界中に発信されました。
11月に知事が訪問し、李会長にお会いして、パンダ誘致にはずみをつけたいと思います。


